



## Siegerpokal für den Norden, Orden für Jürgen Wolff, Urkunde für Ralf Sprenger

Nachdem die Weichen für die Zukunft der St. Sebastianus-Schützen Allagen gestellt waren (Bericht auf Seite 1), galt es die Schützenbrüder zu ehren, die sich in der Vergangenheit um die Bruderschaft ver-

dient gemacht haben. So wurde Jürgen Wolff für seinen Einsatz mit dem Sebastianusorden ausgezeichnet. Er war seit 2001 Fahnenoffizier der Südkompanie und schied bei der Mittelkompanieversammlung

turnusmäßig aus. Sein Nachfolger ist Bernd Struchholz. Mit einer Dankesurkunde für die geleistete Vorstandsarbeit wurde Ralf Sprenger verabschiedet. Als Fahnenoffizier der Mittelkompanie seit 2012 hatte

er sich bei der Kompanieversammlung nicht mehr zur Wiederwahl gestellt. Ganz nach dem Motto „das Beste zum Schluss“ löfnete der Vorstand gegen Ende der mehrstündigen Versammlung das Ge-

heimnis um den Sieger des Kompaniepokalschießens. Weit abgeschlagen landete die Südkompanie mit 662 Ringen auf dem 3. Platz. Die Nordkompanie erkämpfte sich 711 Ringe und damit Platz 2. Mit

717 Ringen durfte Schützenkönig und Kompanieführer Ulrich Scholz mit seinem Stellvertreter Sebastian Roderfeld die Siegestrophäe in Empfang nehmen. • Fotos: Schmallenberg